

CONFORTABLE Y FUNCIONAL

INTERIORISTA ANA VEGA SOYER



La sala de estar tiene dos ingresos, el primero es por el hall de ingreso junto a la puerta principal de la casa y el segundo, es por el pasillo que lleva a la sala principal. El hall de ingreso, con su doble altura, se aprovechó para lucir un par de instalaciones que caen desde el techo y trepan por la pared, respectivamente.

En este ambiente, el sofá seccional da la espalda a la sala principal y al hall de ingreso, por esa razón, se propuso ubicar una consola baja detrás del respaldo, el cual contuviera adornos, esto con la intención de que al salir de la sala, verás en perspectiva ambos libreros del pasillo y el del estar más la consola baja, integrándose y jugando entre sí, por la composición de estos.

La consola principal, permite la visibilidad de los variados adornos que ambientan este especial espacio de la casa, en medio, se propuso colocar el televisor, un mueble totalmente trabajado a medida para los elementos de la sala de estar. Por otro lado, en un extremo, se puede observar un adorno floral idóneo para este tipo de espacios, que suma belleza, vida y color.